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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

～会員増強及び拡大月間～

会員63名　出席44名  （出席計算人数46名）

出席率　78.6％ 8月 1日は補填により92.7％
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大嶽達郎親睦活動委員長
名古屋熱田RAC　会長　坂上卓史さん
　　　　　　　　幹事　水野光貴さん
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今日は、この店を御利用頂き有難うございます。

8月22日は私の誕生日です。
8月16日は誕生日です。
堀さん、今日は大変助かりました。これからも宜しくお願いします。
親睦活動委員会の皆さん、今日はお世話になります。

暑中見舞申し上げます。今日の例会はお世話になります。小生椎
間板ヘルニアを患い、些か落ち込んでおります。早く良くなる様に
頑張ります。
先日は、つたないスピーチをお聞きいただき、ありがとうございま
した。
本年度一年間よろしくお願いいたします。
親睦活動委員会の皆さん、暑い中ごくろうさまです。

親睦活動委員会の皆様、ありがとうございます。
親睦活動委員会の皆様御苦労さまです。

本年度一年間宜しくお願いします!!

吉木　洋二さん
山田　鎮浩さん
佐藤　善乙さん

近藤　雄亮さん

野崎　洋二さん

田中　　宏さん
大嶽　達郎さん

堀　　慎治さん
山口　哲司さん

親睦活動委員会一同

松井　善則さん　森　　恒夫さん　岩田　修司さん
亀井　直人さん　長瀬憲八郎さん　田中　隆義さん
梅村　昌孝さん　鈴木　圓三さん　田中　政夫さん
髙木　元明さん　髙須　洋志さん　岩本　成郎さん
鶴田　　浩さん　鈴木　淑久さん　鈴木　健司さん
渡辺喜代彦さん

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

第1610回例会

出席報告 渡辺喜代彦出席委員

ニコボックス 　渡辺喜代彦ニコボックス委員
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次週8月15日（木）はR規定に基づき休会となります。
次々週8月22（木）はガバナー補佐訪問です。13時40分よりヒルト
ン名古屋9階「ことぶきの間」にてガバナー補佐との第2回CA、第
2回理事会を行います。
8月12日（月）～16日（金）は事務局はお盆休みです。

幹事報告 　亀井直人幹事

　皆さん、こんばんは。新年度最初となる夜間
例会です。親睦活動委員会の皆さん、ご苦労様
です。
　私はエビスゴーゴーカフェをビアホールと勘
違いしており、「ビール」について少しお話ししよ
うと原稿を用意したのですが、雰囲気が違うこ
とに気が付きました。しかし、予定していた通り、
私なりに挨拶したいと思います。
　今年は梅雨明けが早く、猛暑が続いております。そんな中での夜
間例会なので乾いた喉を潤す夏の飲み物の代表「ビール」について
少しお話しします。
　「天は人の上に人を造らず　人の下に人を造らず」。これは福沢
諭吉の「学問のススメ」という本の冒頭です。これからお話しする福
沢諭吉が書いた『西洋衣食住』という本には次のような一文があり
ます。「ビールと云ふ酒あり。これは麦酒にて、その味至って苦けれど、
胸隔を開く為になり。」この意味は「麦の酒は苦いけれど、胸の内を
開くのに妙なるものだ」ということです。諭吉は、ビールには人の心を
開く効果があると考えていたようです。もっとも、自叙伝では「（私は）
大酒のくせに酒の上（席）が決して悪くない。けんかをしたこともなけ
れば、まじめになって議論したこともないから、人に邪魔にされな
い。」とあります。”大酒飲みだったけど、酒くせは悪くなかった”という
意味だと思います。私も人に迷惑をかけない飲み方をして、心を大い
に開いて、ぜひ皆様と良い「ノミニケーション」をとっていきたいと
思っております。
　昨日は立秋でしたので、今日は暦の上では「秋」になりますが、こ
れからが夏本番の様に感じます。熱くなった体を冷やす、魔法の水、
ビールで暑い夏を乗り越えましょう。

　夜間例会ということで大嶽委員長がしっかり設営して下さいまし
た。夜間例会に必ず出席の佐藤先輩と大川先輩、ありがとうござい
ます。　
皆様はお酒を好きな方ばかりですが、私はお酒が苦手です。先日病
院に行き、血液検査をしたところ、悪玉コレステロールのバランスが
悪いと言われ、ワインを飲むように勧められました。しかし赤ワイン
をたった一杯飲んだだけで体調が悪くなってしましました。
　泉会長と亀井幹事は１年間頑張って頂きたいと思います。それで
は乾杯。

会長挨拶 　泉憲一会長

懇親例会
乾杯挨拶：松波直前会長

こんばんは、名古屋熱田RAC今期会長の坂上卓史と申します。本日
はこの様な素晴らしい会に招待して頂き、ありがとうございます。
　おかげさまで名古屋熱田RACは今期で創立30周年を迎え、来
期は地区ホストを務めることになっており、今期はクラブテーマを

名古屋RAC会長挨拶：坂上卓史



例会写真

例会のご案内
R規定により休会■8月15日（木）

■次々週行事 8月29日(木) なごやか例会

8月 22日(木) ガバナー補佐訪問 
：ヒルトン名古屋4F「桜の間」場 所

■次週の行事

「一家団欒」とし、来期の地区運営に備えています。
　私は名古屋瑞穂RCの野崎さんや髙須さんのご紹介でRACに入
会することになり、来期は地区代表を務めることになっておりますが、
今期で当クラブのベテランメンバーが大勢卒業してしまうので、18
～30歳のお知り合いの方、社員の方がいらっしゃれば、ご紹介頂け
ると大変助かりますので是非よろしくお願いいたします。
　9月には名古屋瑞穂RCと名古屋熱田RACの合同例会があるの
で今年も宜しくお願い致します。

　こんばんは、今期名古屋熱田RACの幹事を務めます水野光貴と
申します。本来は別の方が幹事を務める予定だったのですが、急遽
その方が転勤になってしまい、代わりに引き受けました。
　引き受けるのを最初は拒んでいましたが、先輩から「幹事になれ
ば美味しいお酒が飲めるよ」、「交流が増えて嫁が見つかるかもよ」
なんて甘い言葉にのせられて煩悩たっぷりで引き受けることになり
ました。そんな私の為にも若い女性はもちろん、RACに興味のある
若い方を紹介して下さい。よろしくお願いいたします。

名古屋RAC幹事挨拶：水野光貴

　締めの挨拶というのは本来はクラブ奉仕委員長が行うもので、私
がクラブ奉仕委員長だった時は私が締めの挨拶をした記憶があり
ます。準備はしてきましたが、明日は胃カメラの検査の予定があり、
お酒も美味しく飲めないので早く終わって帰りたいと思っています。
何もないと思いますが、何かあればこれが最後の挨拶になります。
　泉会長がしっかりしているので、皆様はご協力をお願いします。
　一発締めというもので中締めをしたいと思います。それではお手
を拝借。

閉会の挨拶：長瀬憲八郎副会長
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